

Cargobeamer-Zug

Re 486 505 mit dem Cargobeamer-Shuttle Zug aus Köln Nord mit dem Ziel Melzo östlich von Mailand. Bei den Cargobeamer-Wagen handelt es sich um eine gänzlich neuartige Methode Lkw-Auflieger

auf die Bahn zu verladen. Dabei befahren Lkw bereitgestellte Wannen, in denen der abgestellte Auflieger auf die Spezialwagen verschoben wird. In speziell eingerichteten Terminals ist somit ein sehr schneller Entlade- und Beladevorgang möglich. Das Unternehmen «CargoBeamer AG» (www.cargobeamer.com) hat seinen Sitz in Leipzig. Auf der Internetseite wird unter dem Stichwort «Technologie» mit einem Film die neue Technik sehr anschaulich demonstriert. AL



Re 486 505 mit dem Cargobeamer-Shuttle in Haltingen mit Ziel Basel und Italien.

Foto Andreas Lindner

Lebendiger Gotthard (Berg-)



Die Saison des VSOE geht dem Ende entgegen, hier in Silenen am 8. Oktober 2015.



Für Bauarbeiten an der NEAT in Erstfeld ist dieser Kranzug am 4. Oktober 2015 auf der Südostbahn unterwegs.